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春光明媚，春暖花开。春风中人们走进
大自然，放飞身心，抖擞精神，舒活筋骨。大
华府大专院校校友会联合会第二十六届新
会长及新团队也伴随着和熙的春风正式有
了互动。 一年四季在于春！为了团队之间
大家尽快的熟悉，增进相互的交流，大华府
大专院校校友会联合会第二十六届团队于
4/2/2022 11：00am- 3:00pm 在马里兰州的
Cabin John Reginal Park 热热闹闹的举行了
团建烧烤野餐会。

四月二日的 Cabin John Reginal Park 风
和日丽，头一天还刮着几级大风，星期六一

大早却一扫阴霾，风停了，阳光格外温暖，格
外明媚，格外灿烂的迎接来自四面八方的大
华府大专院校的各校友会会长们和执行团
队的义工们，相逢是缘，相处更是难得的缘
分，为了团队之间尽快的相识熟悉，有效的
开展各项工作，团建，无疑是加强团队凝聚
力的最有效的方式，尤其是经历了二年多由
于疫情而引起的线下真空期。由陌生到熟
悉或许对于部分人而言，需要一段时间，而
团建无疑大大缩短了这些时间，但是我们需
要的不只是生活里的熟悉，更需要的是由此
而产生的工作默契，或许是工作思路的熟

悉，或许是团队协作的力量。
四月二日的烧烤野餐会一经吕萍会长

提出，会长会议讨论通过。李传明副会长第
一时间经过各种波折定下了合适的场地，由
姜国梁秘书长带领，以副会长和副秘书长为
主体的团队，迅速组织大家开会制定烧烤野
餐会的各项工作及负责人，制定烧烤野餐会
的报名表，分配烧烤野餐会的各项物资采
购，烧烤工具，食材，饮料，餐具及任命烧烤
大厨，大家纷纷踊跃报名，积极参与。烧烤
野餐会当天，大家更是早早来到现场，布置
场地，着手烧烤。几位烧烤大厨们动作熟练
的生火，不一会儿功夫，阵阵炊烟袅袅升起，
大厨们开始在缭绕的炊烟中娴熟的烧烤，腌
好的鸡腿，鸡翅和排骨轮番上阵，紧接着，烧
烤大戏烤羊肉串也浩浩荡荡的开场了，烤羊
肉串西施不辞辛苦的为大家烤出了一串串
香味浓郁的烤羊肉串。嫩滑，焦酥，鲜咸，麻
辣一瞬间都在口中翻腾起来舞蹈起来。 烧
烤的香味，飘散的炊烟，乌黑的炭火，一切一
切都让人欲罢不能。会长理事们开心的品
尝着火热沸腾滋滋冒着热油的烤肉，三三两
两的聊着，互相介绍自己，互相认识，互相交

流，互相熟悉着，每位团队成员和各校友代
表激情洋溢的介绍了各自的职务和所代表
的校友会。烧烤野餐会在一片热烈欢乐的
气氛中进行。

大华府大专院校校友会联合会第二十
六届团队用心组织的这次烧烤野餐会。 让
各会长理事们有机会互相认识，各职能部门
义工们互相了解和熟悉，各团队各司其职马
上开始了各自活动的规划，团建的目的是真
正地达到了。时间过得真快，大家都欲罢不
能期待着久别三年的 5月 14日传统大专联
黑山公园春季千人大烧烤再会。

跟所有大专联的项目一样，没有强大的
无私的义工团队就没有成功的活动。大专
联非常感谢以下义工们对此次团建活动的
贡献包括但不限于:姜国梁，李传明，张 乐，
缪传奇，寿马铁，孙焰，王建华，李小林，李国
彦，陈峰浩，金飞燕，陈涛，宋广明，蔡春生，
李秋莲，周培源，楼小小，赵君，吴哲，石晓
虹，李民，吕萍和 华府年义工团队。

本次团建活动也得到了一直支持大专
联活动的美亚保险理财公司的支持也一并
表示感谢！

炊烟袅袅，烤香飘飘
——大华府大专院校校友会联合会团建烧烤野餐会热烈举行

青山在，人未老，同学情正浓；岁月增，
水长流，情怀依旧深。

蔚蓝的天空，碧绿的原野，葱郁的森林，
辽阔的原野，在经历了整整两年疫情沉睡之
后，华府大专院校联合会黑山公园千人野餐
烧烤聚会终于即将在花若云霞的五月，气候
怡然的五月隆重回来了！

大专联黑山公园千人野餐烧烤聚会是
大专联将近二十年的传统了。黑山“千人
聚”作为大专联的特色，是自 1993年起每年
初夏都于马里兰州黑山公园举办的大型野
餐文体聚会活动。是大华府的各校友乡友，
增进会员情谊，促进校友之间相互交流，弘
扬中华传统文化的重要平台。 每年大专联
70多个校友会亦藉此平台促进本校校友之
间和各校校友之间的往来与交流，以至于四
面八方各行各业的人士纷纷将大专联的“千
人聚”当作会见老朋友，结识新朋友，促进联
谊了解的一个绝佳机会；甚至有些找不到自
己“娘家”校友会的有识之士，正是通过这样
的聚会，寻觅到了母校大本营，及时加入了
母校校友会。这两年由于疫情无法现场举
行的“千人聚”真是让校友们想念的心痒痒
的。黑山“千人聚“终于回来了！并将于 5/
14/2022 在马里兰黑山公园重磅回归！

大专联已租下 5/14/2022当天黑山公园
的五个大凉亭，同时，各校友会已经在为各
自校友们精心筹备丰盛的食品及烧烤用

具。届时校友们将各显身手，烤制出诱人的
烤肉、蔬菜，另外还会有各校友会的拿手菜
肴与大家分享，其品种之丰盛，味道之鲜美
纯正，无不让人食欲大动，舌尖狂舞。大专
联还牵头组织备受大家喜爱的传统节目
——拔河比赛。拔河以亭子为单位组队竞
技，优胜队将获得商家赞助的精美奖品。另
外还有大家都非常喜欢的排球比赛，举行美
亚杯发奖仪式，华府青年年度总统奖发奖仪
式和欢送七位小义工进入人生下一个里程
碑的仪式。 喜欢运动的校友还可以在公园
里跑步、登山、骑自行车；公园旁的湖泊是划
船的好去处；多处儿童游乐场地更为孩子们
提供了野外活动的广阔场地。

五月的黑山公园，绿树成荫，芳草青青，
碧波荡漾，花团锦簇，适宜于校友朋友们择
此良辰聚会。届时将会有数千校友，各方嘉
宾，华府名流及社区精英聚集在青山绿水间
纵情交谈，欢乐游玩。

本次 5/14/2022大专联千人聚野餐活动
像往年一样离不开华府各界的大力支持！
依然希望得到各位华府知名商家和友好人
士提供的大力支持和慷慨赞助！所有赞助
商家的广告将会在华府的各大媒体上和大
专联的网站上持续刊登。

赞助事宜请联系：
姜国梁 703-896-6519 李传明 205-

329-3589 王建华 301-905-2497

缪传奇 240-643-1138 寿马铁 240-
447-0798 孙焰 240-654-7290

张乐 410-926-5845 李民 240-
743-6206 吕萍 215-237-4578

时间：5 月 14 日 (星期六)11:00am- 3:
00pm

地点：黑山公园（Black Hill Regional
Park, 20930 Lake Ridge Dr., Boyds,
MD20841）

校友会报名：姜国梁 703-896-6519
李传明 205-329-3589
王建华 301-905-2497
缪传奇 240-643-1138

www.caagw.org

大专联黑山公园千人野餐烧烤聚会回来了！
——5/14/2022 @11：00am-3:00pm

马斯克激进买入大量Twitter股票难道是为了玩票？
去年特斯拉的CEO埃隆·马斯克在高

点卖出了 10%的特斯拉股票，虽然支付了
一定的税金以及为了行使期权的相关费
用，马斯克其实还是为其基金会拥有了大
量的现金储备，这也为其进行别的投资提
供了资金保障。如今我们也看到了马斯克
投资Twitter的消息。

1.马斯克入股Twitter
众所周知，马斯克一直是 Twitter的深

度用户，可以说也是Twitter的“大V”，如
今入股 Twitter 是想当老板了吗？其实不
然，虽然马斯克有一些公司，尤其是特斯
拉和Space X最为知名，想收购Twitter还是
想多了。

那么，马斯克为何要入股 Twitter 呢？
相信很多人也表示好奇。马斯克向美国证
券交易委员会 （SEC） 提交的监管文件显
示，他在3月中旬通过自己的信托基金购入
了 7348.7万股 Twitter普通股；目前持有这
家社交媒体 9.2%的股份，已经成为 Twitter
的最大股东。

因为马斯克的入股，Twitter股价当日
暴涨 28%。马斯克如今是全球首富，拥有
的资产数千亿，即使收购 Twitter也不是难

事，毕竟 Twitter的市值也不过才 400亿美
元。但是，马斯克会这么做吗？其实收购
Twitter对马斯克没有多大的意义。

即使马斯克喜欢在 Twitter上发声，甚
至很多时候，几乎还可以左右自己在
Twitter 上 言 论 带 来 的 收 益 ， 其 数 次 在
Twitter的发声，直接带来的虚拟货币的上
涨或者下跌。虽然马斯克并不承认自己在
Twitter上话语权有这么大的威力，但事实
却是如此。

2.买入Twitter是为了财务投资吗？
如果说投资 Twitter，但其给马斯克能

带来丰厚回报吗？相信很多人并不相信，
因为 Twitter近年来的市场表现几乎是“一
团糟”，并没有靓丽的成绩单能够承载
Twitter的未来。这也是其前CEO多西被迫
辞职的原因所在。因此认为马斯克入股
Twitter是为了投资，相信谁都不会相信？

那么，马斯克要想改变 Twitter吗？众
所周知，马斯克非常喜欢在 Twitter 上发
声，以前还有 Facebook和 Instagram可以使
用，但因为和扎克伯格的理念不同，马斯
克早已经退出了这两家平台，而把自己几
乎全部的发声放在了Twitter上。

值得关注的是，马斯克在 Twitter的发
声，也确实给其和特斯拉带来了不错的口
碑营销收益。这一点也是毋庸置疑的，只
要马斯克在 Twitter上发声了，都会带来不
小的震动。这或许也是其非常看重 Twitter
的原因之一吧？

如今，马斯克在 Twitter 上拥有超过
8000 万粉丝，马斯克有任何的“风吹草
动”，都会令Twitter表现出极度的张扬和热
络。这种影响力，马斯克无疑是 Twitter上
独有的一支力量。

甚至好几次，马斯克在 Twitter 上公开
“叫板”SEC，并被诉诸于法律，SEC甚至要求
特斯拉要约束马斯克在Twitter上的发言。

3.马斯克会改组Twitter的董事会吗？
有人揣测，马斯克大举买入 Twitter是

不是为了进入 Twitter的董事会？如今马斯
克已经是 Twitter的最大个人股东，马斯克
如果想加入 Twitter的董事会也不是什么难
事了。还有人揣测，因为马斯克不喜欢去
年 12月上任的Twitter新CEO阿加瓦尔，主
要表现为其已经数次在 Twitter平台公开嘲
讽和质疑阿加瓦尔。最新消息显示，马斯
克将加入Twitter的董事会。

那么会不会入股 Twitter是为了赶阿加
瓦尔下台？如果仅仅是为了这个，那么代
价是不是太大了？Twitter的上任CEO多西
是马斯克的好友，难道是为了给好友出
气？其实以马斯克的聪明和“狡猾”来
说，这只是其一，不是唯一。

更主要的是，此前市场就传出过马斯克
要搭建自己的个人社交平台的消息，如果说
以前的影响力和财力还不够的话，那么以如
今全球首富的身价，推出一个社交平台貌似
并不是什么难事。只是新建一个社交平台
并不是一日之功，也不是一蹴而就的。与其
这样反复，收购一个是不是可行？

亦或者，即使不收购，以参股的方式
进而发挥自己的影响力，带来一些改变，
或者人员的更迭，也并不是没有可能。这
或许是马斯克入股 Twitter 的另一个原因
吧？事实上，市场已经揣测，马斯克入股
Twitter就是为了对其管理层进行改变。如
果 Twitter 被赋予了更多马斯克的个人意
志，那么 Twitter还是原来的 Twitter吗？如
果按照马斯克倡导的更加“尊重”个人言
论和发言的话，那么 Twitter 会不会“步
Facebook曾经乱象的后尘”？


